

ABSTRAK

LILI PURNAMA NIM 1151171014. Pengaruh Komunikasi Interpersonal Orang Tua Terhadap Tingkat Kenakalan Remaja di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2019.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu: 1). Bagaimana gambaran komunikasi interpersonal orang tua di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai, 2). Bagaimana tingkat kenakalan remaja di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai, 3).Apakah terdapat pengaruh komunikasi interpersonal antara orang tua terhadap tingkat kenakalan remaja di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1).Gambaran komunikasi interpersonal orang tua di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai, 2).Tingkat kenakalan remaja yang terjadi di Desa Pematang Cermai, 3).Pengaruh komunikasi interpersonal orang tua terhadap Tingkat kenakalan remaja usia 14 –19 tahun di desa Pematang Cermai.Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai..

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah korelasi dengan populasi berjumlah 1999 jiwa dan sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 43 remaja di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai. Alat yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah angket. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear sederhana dan uji t untuk menguji hipotesis pada taraf kepercayaan 5 %.

Berdasarkan Pengolahan data dengan regresi linear sederhana diperoleh persamaan regresi linear adalah $Y = 55,11 + 0.001X$. Hasil uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $21,04 > 1,684$. Artinya terdapat pengaruh komunikasi interpersonal orang tua terhadap kenakalan remaja Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai. Maka dapat disimpulkan bahwa semakin baik orang tua berkomunikasi dengan anak maka anak semakin jauh dari perilaku kenakalan remaja.

